

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Laksanakan Anjangsana ke Warga untuk Perkuat Silaturahmi

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Oct 13, 2024 - 21:41



*Cianjur, 13 Oktober 2024* – Dalam rangka memperkuat kedekatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Polres Cianjur, BRIPKA NANDA A, S.H., melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) pada Minggu (13/10). Kegiatan ini dilakukan di beberapa wilayah binaannya untuk mendengarkan aspirasi serta menciptakan hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dengan masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H., menyatakan bahwa kegiatan DDS merupakan salah satu program unggulan yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. "Kegiatan Anjangsana ini adalah bentuk nyata kepolisian dalam mendekati diri kepada warga. Selain memberikan rasa aman, ini juga menjadi wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan langsung permasalahan yang ada di lingkungannya," ujar AKP H. Isep Sukana.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA NANDA A, S.H., turut memberikan himbauan kepada warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) dan melaporkan segera jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. Selain itu, ia juga mengajak warga untuk tetap waspada terhadap tindak kejahatan, terutama pencurian dan penipuan yang sering kali terjadi di daerah pedesaan.

"Melalui kegiatan DDS ini, kita ingin masyarakat merasa lebih dekat dengan polisi. Kita ingin membangun kerjasama dalam menjaga keamanan, karena keamanan adalah tanggung jawab kita bersama," tutur BRIPKA NANDA A, S.H.

Masyarakat yang dikunjungi menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan mengapresiasi langkah kepolisian dalam menjaga keamanan serta kenyamanan di lingkungan mereka. Dengan adanya Anjangsana ini, diharapkan tercipta komunikasi yang baik antara polisi dan warga, serta terjalinnya sinergi dalam menciptakan suasana yang aman dan kondusif.